

Jorge LU1EWL sacó pecho...

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan

Martes 12 de Agosto de 2008 17:40 - Última actualización Miércoles 13 de Agosto de 2008 09:12

Hola amigos:

Ahora, una vez repasados los cómputos del WRTC 2010, podemos observar que el amigo Jorge Salmoyraghi LU1EWL - LW1E alcanzo a colocarse en la primera ubicación.

- 1 - LU1EWL 2,738 - (8 scores)
- 2 - LU1FAM 2,706 - (6 scores)
- 3 - LU7HN 2,584 - (6 scores)
- 4 - LU4DX 2,548 - (6 scores)
- 5 - LU5DX 2,402 - (7 scores)

Quizás lo mas destacable de todo esto, porque todos quienes aparecen allí, han realizado un gran esfuerzo y muy buen trabajo a lo largo de los concursos que se computan, es saber que Jorge tiene 78 años de edad, se ha retirado de la Fuerza Aérea Argentina como experto Meteorólogo, esta casado con Julia y juntos comparten las tardes en las que Jorge llena sus planillas con su maquina de escribir.

No participa de ningún concurso en SSB y la ultima suma de 454 pts del ARRL DX los obtuvo en la categoría LP - baja potencia, categoría en la que ha elegido continuar compitiendo.

Su estación carece de accesos a Internet y ni siquiera posee una computadora en su casa, aunque esta en los primeros pasos y en proceso de evolución para mejorar su vida de concursero y liberarse un poco de los tipos y la tinta, y así ponerse a tono con esta clase tipo de competencias.

Su estación esta compuesta por:

- 1 - Kenwood TS570D
- 1 - Kenwood TS 450 S AT
- 1 - Ameritron AL572
- 1 - MFJ 490 - Bencher Memory Keyer Combo
- 1 - Walmar 3340 - 40 - 20 - 15 y 10 m.
- 1 - V invertida para 1,8 Mhz
- 1 - V invertida para 3,5 Mhz.

Consultado sobre sus ambiciones respecto del WRTC 2010 Jorge expreso lo siguiente:

"Yo no tenia siquiera una sola idea de este campeonato, así que es toda una sorpresa figurar en estas clasificaciones tan importantes, pero de todas maneras me alienta a seguir en el mismo camino y esto es el estímulo que un anciano como yo necesita para continuar con estos esfuerzos y mis ambiciones son poder informatizar mi estación rápidamente para estar en un plano de igualdad tecnológica con el resto de los amigos que participan.

Creo que será natural que los mas jóvenes quienes poseen mejores oportunidades y energía o con estaciones mas completas logren superarme con facilidad.

Jorge LU1EWL sacó pecho...

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan

Martes 12 de Agosto de 2008 17:40 - Última actualización Miércoles 13 de Agosto de 2008 09:12

Reitero mis felicitaciones para todos los competidores y me siento muy feliz y orgulloso de poder acompañarlos".

Jorge ya cuenta con una computadora nueva y anhela poder superar los pasos necesarios para continuar su camino concursero.

Cordiales saludos.

Alberto LU1DZ